第2号 令和7年 4月28日

進路課長講話(3年次)が行われました

4月16日(水)ホームルーム活動の時間に本校 進路課長より3年次生に対して「進路課長講話」を行いました。「大学選びについて」「現役合格のために」を柱 に、入試制度や大学入試のスケジュール、目標の持ち方 と勉強への取り組み方、新教育課程2年目の入試問 題の動向と対策、「総合型選抜」「学校推薦型選抜」の 仕組みや利用する場合の心構えについて話がありまし た。

生徒からは「大学をもっと調べて比較する」「受験教科型の違いでボーダーラインが変わってくるから自分の得意不得意を考えて戦略を立てる」「いつ何をしなければならないかが明確になり、より意欲的に冷静になれた」「6月模試までに基礎固めを確実に行う」「大学受験は確固た

る覚悟が必要なのであえて目標を言語化し強い気持ちを持って頑張る」などの感想がありました。受験に向けて気持ちを引き締め、3 年次のスタートを切ることができました。

第2号

3 年次生の保護者等の皆様におかれましては、お子さまが資料を持っておりますので、お目を通していただき、 進路を一緒に考える機会として頂きますようお願い致します。



新入生ガイダンス(1年次)

4月10日(木)、11日(金)、14日(月)の3日間にわたって、1年次生を対象に新入生ガイダンスを行いました。本校での3年間の生活を充実したものにしていくために、校長・年次主任からの講話や、学習や進路に関すること、健康や生活に関することなどの話がありました。また、スクールカウンセラー(SC)講話やグループエンカウンターを通じて、これからともに過ごしていく仲間作りも行いました。最終日には、国数英の担当者から学習の仕方についての話もありました。早く西高での生活リズムに慣れて、「西高生」として前向きに日々生活していけるよう期待しています。

嚶鳴合格プロジェクト(2年次)

4月22日(水)ホームルーム活動の時間に2年次集会が行われました。年次主任から2年次の学習・進路への取り組み方について話がありました。「NOLTY手帳を活用し計画性を持って継続的に学習に取り組むこと」「授業第一主義とし、授業には万全の状態で参加すること」「高い志を持ち、第一志望校は譲らない」「英語は難関大ほど重視される。英語の学習に力を入れる」などの話がありました。また、得意教科を伸ばしたい、難関大を目指したい人を対象に開催される「嚶鳴合格プロジェクト」についても説明があり、生徒は学習へ取り組み方を確認し、さらに意欲を高めていました。







内容についての質問やご意見は 進路指導課 庄司(一)までお知らせください。